

## Ignacio Galán participa en el acto de dedicación del centro corporativo de Larraskitu a José Ignacio Berroeta

- El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha querido recordar a quien fuera consejero delegado de la compañía vasca y presidente de BBK, fallecido el pasado mes de septiembre
- La familia ha asistido al acto solemne con la asistencia del Lehendakari, Iñigo Urkullu, la Diputada General de Bizkaia, Elixabete Etxanobe, y otras autoridades, como el Alcalde de Bilbao, Juan Mª Aburto

Ignacio Galán ha querido rendir un solemne homenaje a la figura de quien fuera consejero delegado de la compañía vasca y presidente de BBK, José Ignacio Berroeta.

Así, el presidente de Iberdrola ha recibido en la sede de Larraskitu de Bilbao a la familia de José Ignacio Berroeta, fallecido el pasado mes de septiembre, acompañado del Lehendakari, Iñigo Urkullu; la Diputada General de Bizkaia, Elixabete Etxanobe; y otras autoridades. Entre ellas, el Alcalde de Bilbao, Juan Mª Aburto.

Durante el acto de recuerdo, la viuda de José Ignacio Berroeta, María José Aurrecoechea, acompañada por familiares, ha descubierto una placa conmemorativa en el interior del complejo Larraskitu que tiene Iberdrola en Bilbao, y ha inaugurado en el exterior del edificio principal el nuevo nombre que llevará el Complejo Larraskitu de Bilbao. A partir de ahora, pasará a denominarse Centro Corporativo José Ignacio Berroeta.

Ignacio Galán se ha referido al homenajeado como un hombre de grandes verdades en pocas palabras. "Su legado permanecerá perenne junto a los valores de la tierra, que él encarnó. Desde hoy da nombre a este centro de excelencia tecnológica de Iberdrola en Bilbao". Galán ha señalado que "una parte de mi vida profesional estuvo ligado a José Ignacio Berroeta, una persona determinante en el sector financiero y tejido industrial del País Vasco".

El Lehendakari, Iñigo Urkullu, ha clausurado el acto remarcando la figura de Berroeta: "sus buenas prácticas y formas de hacer le alejaron del ruido y transmitió calma en momentos de dudas e incertidumbre" y, ha añadido que, "gracias a personas como él, hoy podemos hablar de un tejido empresarial vasco, más diversificado y competitivo, arraigado y abierto al exterior"

Por su parte, María José Aurrecoechea, ha agradecido el homenaje y ha firmado en el libro de honor de la compañía vasca junto al presidente de Iberdrola y el resto de las autoridades vascas.

Un hombre visionario y comprometido con la sociedad



Fallecido a los 84 años el pasado 16 de septiembre, José Ignacio Berroeta, tuvo una reconocida carrera como banquero desde sus primeros pasos en el área financiera de General Electric. Posteriormente, se integró en el Banco Vizcaya (1978) y, más tarde, en BBK (1990-2003). En esta época, trabajó intensamente por la fusión de las tres cajas de ahorros del País Vasco, aunque se materializó finalmente en 2011 a través de Kutxabank. Berroeta, fue pionero en la banca solidaria, desde su colaboración con Cáritas, concediendo microcréditos a personas con escasos recursos. Visionario en sus decisiones, apoyó el rescate financiero de la compañía CAF. Fue también consejero de Iberdrola donde entabló una sólida y estrecha colaboración con Ignacio Galán, con el que siempre tuvo una gran complicidad. Desde 2003, decidió dedicarse por completo a su vida familiar.